



Suplemento Especial

REFLEXIÓN BAUTISTA



Año VII N° 43
Buenos Aires, Agosto de 2010
Donación \$ 5,00

IV Congreso Nacional de Iglesias, Tanti, Córdoba, 2010

Claro mensaje de los bautistas para nuestra nación

En ocasión de la celebración del **IV Congreso Nacional de Iglesias** realizado en Tanti, y en presencia de delegados de diez provincias, los bautistas que nuclea a la Asociación Bautista Argentina, debatieron sobre distintos aspectos de la vida de nuestra Nación, culminado con una declaración que expresa claramente su compromiso y visión de país.

En ocasión del Bicentenario de la Patria, la Asociación Bautista Argentina, reunida en su IV Congreso Nacional de Iglesias, bajo el Lema: **"Que queremos los Bautistas para nuestra Nación"**, declara:

- Que movidos e inspirados por las enseñanzas y el modelo de Jesucristo quien ama a todos los seres humanos por igual, es nuestra tarea y responsabilidad como cristianos y ciudadanos de esta Nación llevar el Evangelio a cada uno de nuestros compatriotas en palabra y acción para cambiar la angustiante realidad que hoy nos toca vivir.
- Que para hacerlo mediante la palabra, nos comprometemos a predicar su mensaje, único camino para que todo aquél que lo acepte, experimente personalmente su amor y pueda comprobar que hay una manera diferente de vivir.
- Que para traducirlo en acción, el camino es una tarea solidaria reflejo del amor de Dios, con aquéllos que menos tienen, con los desposeídos, los necesitados, los que no tienen esperanza.
- Que nos duele y nos avergüenza en un país al que Dios le dio todo, ver la incapacidad crónica para administrar los inagotables recursos, la creciente y humillante pobreza, la falta de trabajo y de oportunidades, la inseguridad y violencia que muestran el nulo valor por la vida humana, la no defensa de la vida y de la familia como base de nuestra sociedad, el abandono de los ancianos y los niños, la falta de equidad y de justicia que, sumados a la corrupción en todos los niveles y el materialismo creciente, nos alejan definitivamente del hombre que Dios hizo a su imagen y semejanza.
- Que reforzamos nuestro deseo, como una comunidad que comparte su fe en Cristo, de ser instrumentos útiles, poniendo nuestros talentos, capacidades y esfuerzo en el servicio al prójimo en el cambio de las estructuras que no nos permiten constituir y construir a diario una Nación, basada en Dios, tal como reza nuestra Constitución, "que es fuente de toda razón y justicia".

Tanti, Provincia de Córdoba, 11 de julio 2010

